



Pièces	4 Pièces
Superficie	103 m²
Référence	357
Prix	545 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Laforet valbonne vous présente en exclusivité : ce magnifique haut de villa de 103m², entièrement rénové niché au sein d'une copropriété de seulement 4 lots à valbonne. Piscine partagée. Le bien dispose d'une grande terrasse avec travertin et store et un jardin de 140 M², cet espace offre une atmosphère de Détente à proximité du village. À l'intérieur, vous trouverez 3 grandes chambres avec placards, dont une en suite, parfaites pour accueillir famille et amis. La propriété comprend également une salle de bain et une salle d'eau pour plus de confort et de commodité. Large séjour cuisine ...

Laforet valbonne presents to you exclusively: this magnificent upper villa of 103sqm, completely renovated nestled within a condominium of only 4 lots in valbonne. With its private swimming pool, terrace and garden, this space offers a relaxing atmosphere close to the village. Inside you will find 3 large bedrooms with fitted wardrobes, one of which is en suite, perfect for hosting family and friends. The property also includes a bathroom and a powder room for added comfort and convenience. Large kitchen living room opening onto a travertine terrace. Two parking spaces add to this property, ...

LAFORÊT VALBONNE

26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

